



# 占冠村総合文化祭芸術発表会



村内の文化・芸術作品を一堂に集め、郷土の文化・芸能の振興を図ることを目的とした『占冠村総合文化祭』。今年もたくさんの方の参加から作品を出展していただきました。

延べ412名が来場した今年の文化祭会場には、友達や家族連れなど多くの村民が訪れ、「これつくったの僕だよ」、「上手につくれたね」、「きれいな帽子だね」などと会話をはずませながら、作品を楽しんでいました。来年はあなたの隠れた才能を発表してみたいかがでしょうか。

**芸術発表会**

3日午後から実施された芸術発表会。トロンボーンやピアノ演奏、合唱、神楽などが披露されました。

占冠中央小学校の生徒が披露した合唱曲『ふるさと』は、占冠中央小学校学芸会で披露された合唱曲であり、会場からは惜しめない拍手が送られていました。

トロンボーンやピアノなどの楽器を演奏してくれたのは、村民5名であり、昨年よりも多くのエントリーがありました。最近の流行曲や難易度の高いクラシック音楽が奏でられ、来場者は美しい音色に耳を傾けていました。

芸術発表会の締めは、毎年恒例占冠神楽保存会の皆様による演目『大蛇』。2頭の大蛇の登場により恐ろしくて泣き出してしまふ幼児もいました。

占冠村総合文化祭は、出展者や演者、そして来場者の皆様で作られています。来年もたくさんのご参加をよろしくお願いいたします。

## 令和元年度 占冠村総合文化祭

11月2日(土)、3日(日・祝)

